

1 学年通信

令和3年9月17日(金)

松本国際中学校

No.12

動ける人として

東京オリンピック、パラリンピックが閉幕しました。多くの選手の雄姿に感動をもらいました。みなさんはどの種目、どの選手の姿やプレー、インタビューが心に残っているでしょうか。

上野由岐子選手(女子ソフトボール 金メダル)

「もう感無量です。これが自分が背負っていたものだし、このマウンドに立つために13年間いろんな思いをしてここまでこれたと思うので、投げられなくなるまで投げるって、先発に立ちました。諦めなければ夢は叶うと伝えられたと思うので、これからソフトボール競技はなくなりますが、諦めることなくしっかり前に進んでいけたらいいなと思います」

久保建英選手(サッカー男子 4位)

「今日勝って決めていて、グループリーグで勝っていた相手だったので結果論ですが、どこかに気のゆるみがあったかもです。楽しかったけど結果、手ぶらで自分の家に帰ることになるし、今までサッカーをやってきてこんな悔しいことはないです。この気持ちを忘れないようにしたいです」

稲葉篤紀監督(野球 金メダル)

「一つも楽な試合はなかったです。金メダルを取ることによって日本の野球の強さを世界に見てもらうことができたんじゃないかと思います。2008年北京五輪でメダルを逃し『五輪の借りは五輪で返す』との気持ちで、一生懸命ここまでやってくれて、思いがグッときました」

高田真希選手(バスケットボール女子 銀メダル)

「金メダルを目標にずっとやってきたので、最後負けてしまって悔しい思いがありますが、バスケット界初のメダルを獲得できたことを誇りに思っています。オリンピックを通してたくさんの方々に元気や勇気が届いていたらうれしいです。そして、もっともっと女子のバスケットを盛り上げていければいいなと思います」

大橋悠依選手(競泳女子 400メートル、200メートル個人メドレー 金メダル)

「まだ夢みたいなんですけど、泳いでいてすごく楽しくて。本当にそれが、自分が水泳をやっているすべてかなって。やってきたことは間違ってたし、楽しいレースが出来たと思います」

大野将平選手(柔道男子73キロ級 金メダル、混合団体 銀メダル)

「子どもの頃好きで始めた柔道が、リオ五輪以降嫌いになって。何のために稽古をやっているのだろうと、自問自答する日々でした。この大会も自分は何者なのか確かめるために、証明するために闘うことができました」

橋本大輝選手(体操男子総合 金メダル、種目別鉄棒 金メダル、団体総合 銀メダル)

「人生で一番うれしい瞬間は言葉では言い表せない。しっかり金メダルを取れたことで感謝の演技ができたかなと思います。ここで涙を流してしまうと、今の状態に満足してしまっている状態なので、チャンピオンは涙を流さずに常に前だけをみているという強い気持ちを持っていきたい。笑ってこの試合を楽しめたというのが良かったと思います」「団体で金メダルを取りたかったのですが、それ以上にこの大舞台でミスなく演技をこなせたことは今後の体操人生で大きく生きてくると思います。大会を通してまた成長できたんじゃないかと感じました。これから追われる立場になりますが、世界チャンピオンの座を譲らず、気持ちをおごることなくしっかりと自分の理想の演技をつぎ詰めて、世界一をとり続けていきたいと思います」

オリンピックの舞台に立てたほんの一部の選手のインタビューです。一瞬の輝く舞台の裏には、半端ない練習量をこなしたり、自分自身と向き合い高みを目指し続けてきたからこそ見えてくるものがあります。頂点を極めたからこそ見える感動や思いもあると思います。生徒の皆さん一人ひとりも自分自身の舞台で目標を持ち、進んでほしいです。

「生活の成長がない限り、目標達成はあり得ない」

清掃の時間の最初に黙想をしています。その時間に嘉藤先生から話された言葉です。生活力をつけることは自立の第一歩です。今日やるべきことは何か、やりたいことは何か、整理をして自分で計画を立てること。明日の予定を考えて準備をすること。できることが増えると時間や気持ちの余裕が生まれます。当たり前でできることが増えると次のことができるようになってきたり、周りのために気づいて動くことができます。生活面での成長が必ず目標達成に近づきます。自分自身の日頃の生活を見直し、成長した2学期にしてほしいと思っています。

「学生」の本分は字の如く、学ぶこと。生活力をつけること、学力をつけること、人間関係をつくること、様々な経験を通して、考え方を学ぶこと。文武両道を目指して活躍できることを願い指導をしていきます。



ゼミの活動について

スポーツ系

秋の大会、新人戦が始まります。現時点での大会日程です。大いに活躍して来てください。

【野球部】

第13回全日本春季軟式野球大会中信予選会 9月26日(日)
中学校新人体育大会 10月23日(土)、24日(日)、30日(土)、31日(日)

【サッカー部】

高円宮杯 JFA U-15サッカーリーグ 2021 長野 9月18日(土)、23日(木)
松本市民祭秋季大会 未定
中学校新人体育大会 11月6日(土)、13日(土)

【女子バスケットボール部】

松本市民祭秋季大会 中止
中学校新人体育大会 10月23日(土)、24日(日)、11月6日(土)、7日(日)

【女子バレーボール部】

第10回中信地区郵便局長杯・第4回 O-HATA Cup 中学生女子バレーボール大会 10月3日(日)
松本市民祭秋季大会 10月16日(土)、23日(土)、24日(日)
中学校新人体育大会 11月6日(土)、20日(土)、21日(日)

学究系

4分野(英語、数学、理科、情報)の約5ヶ月間の活動について10月5日(火)一人5分程度で発表します。

バレーボールクラスマッチに向けての練習



声を掛け合い
作戦会議をして
練習試合をしています



今後の予定

- 9月20日(月) 敬老の日(祝日)休校
- 9月21日(火) 女子用スラックス採寸 15:40～
衣替え移行期間(～10月1日)
- 9月23日(木) 秋分の日(祝日)休校
- 9月24日(金) バレーボールクラスマッチ(信州スカイパーク体育館)
※給食なし 全員お弁当を持たせてください。
- 9月27日(月) 計画休校
- 9月26日(日)～テスト3日前のため部活動なし
- 9月28日(火) 下校 15:00
- 9月29日(水) 2学期中間テスト
15:00 下校・部活動あり
- 10月1日(金) 英語検定(放課後)
- 10月4日(月) 衣替え

～連絡～

*衣替え移行期間

10月4日(月)の衣替えに向けて21日(火)～10月1日(金)までを冬服への移行期間とします。

*バレーボールクラスマッチについて

クラスマッチの様子をstudio ヴィーヴォさんに写真撮影をお願いしてあります。入学式の写真購入と同様に販売して頂きますので、お待ちください。

